
１２月役員会議議事 
 
 
１．役員選出検討委員会について 
	 ・各役員の仕事内容を知らせたが、それに対しての時間を、大まかに知らせたが理解できているか？ 

各役員の仕事内容と時間を書面にしたいので（次回の区民会議）メールで報告願います 
	 ・今回の区民会議は報告事項については短時間で終了し（班長さん方は退席可能）検討委員会を開催したい。 
	 ・今期中に決めたい最低限の役員 
	 	 区長 
	 	 自主防災会長 
	 	 環境整備・美化・交通安全部会長 
	 	 推薦委員（保健委員） 
	 	 青少年健全育成地区推進委員長 
	 	 明るい選挙推進協議会 
	 	 ＊時間がないのでこれらを今期中に決めて、来期で今後の方向性を決めたい、毎回役員が次期役員の 
	 	 	 選出に頭を悩ませる事の無いようにしたい。 
	 	 ＊任期についても規約上は１年だが、了解のもと２年としている件。 
 
２．区民会議の席 
	 	 吉原広報案 
 
３．光通信 
	 	 １５日の区長会議で役場側と話をしたい、１２月は私の時間が取れないので１月に入ってから協議の 
	 	 時間を決めたい。 
 

以上 


